

# Nos vemos en China

jueves, agosto 14, 2025

6:38 PM

Hoy comienzo una agradable aventura, un viaje de 122 días por China, el país que combina una larga tradición y un gran avance tecnológico. Su impacto en el mundo es tal que más de la mitad de lo que consumimos tiene origen en sus fábricas.

He tenido la oportunidad de conocer parte de su tradición gracias a mi práctica de Tai Chi Chuan en el gimnasio J. M. Jo. Además tengo una gran simpatía por el estudio de las filosofías de vida

como el taoísmo y el budismo.

También me puedo hacer una idea de su cultura y sociedad por lo que veo en redes sociales. Sin embargo, nada será igual que ir a experimentarlo

y aunque no entenderé mucho lo que dicen por el idioma, haré uso de mi poco inglés y de las aplicaciones de traducción. A ver cómo nos va.

Lo que me genera tranquilidad es que contaremos con el apoyo de traductores. Además me veré

acompañado de otros visitantes

latinoamericanos.

Cuando he contado que me venía varios amigos y

familiares me decían la siguiente expresión... Me

puedes llevar en la maleta... ! Qué más quisiera

que todos pudieran vivir la experienciaj.

Lo que si les ofrezco es que me acompañen a

través de una serie de videos que publicaré en mi

canal de Youtube:

<https://www.youtube.com/@Bit%C3%A1cora360-q9e>

Estaré subiendo shorts, reportes e incluso

organizando algunas "lives" para poder compartir,

eso además me ayudará a no extrañarlos tanto.

Suscríbanse y habiliten la campanita de

notificaciones para que reciban lo más reciente y

comenten y realicen preguntas, será un gusto que

me acompañen.